



شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية
QATAR CENTRAL SECURITIES DEPOSITORY

* See Back Page

طلب اصدار رقم مساهم
New Shareholder Application Form

* أنظر الخلف

Individual	أفراد
First Name :	الاسم الأول :
Second Name :	الاسم الثاني :
Third Name :	الاسم الثالث :
Fourth Name :	الاسم الرابع :
Family Name :	اسم العائلة :
Date of Birth :	تاريخ الميلاد :
Profession :	المهنة :
Sex : Female أنثى ☐ Male ذكر ☐	الجنس :
Nationality :	الجنسية :
ID No. :	رقم البطاقة الشخصية :
Passport No. :	رقم جواز السفر :
Representative / Guardian's Name :	إسم الوصي / الوكيل :
Guardian Certificate :	سند الوصاية :
Power of Attorney :	سند الوكالة :
Representative / Guardian's I.D.No. :	رقم البطاقة الشخصية للوكيل / الوصي :

Companies	شركات
Company Name :	اسم الشركة :
Legal Form :	الشكل القانوني :
C.R.No :	رقم السجل التجاري / الرخصة التجارية :
Object :	الغرض :
Company Representative Name :	إسم ممثل الشركة :
Company Representative ID.# :	رقم البطاقة الشخصية لممثل الشركة :
Company Nationality :	جنسية الشركة :

Address	العنوان
(P.O.Box) :	(ص.ب) :
City :	المدينة :
Country :	الدولة :
Work Telephone :	هاتف العمل :
Home Telephone :	هاتف المنزل :
Mobile No :	الهاتف النقال :
Fax :	الفاكس :
E-mail Address :	البريد الإلكتروني :

Shareholder's Bank Account Details	تفاصيل حساب المساهم في البنك
Account No. :	رقم الحساب :
Account Name :	اسم الفرع :
Bank :	اسم البنك :
IBAN :	* خاص بعملاء البنوك الأجنبية آي بان
Bank Stamp :	ختم البنك
SWIFT :	سويفت

I agree on depositing any dividends of the shares, owned by me, related to the companies listed on (QCSD) and resulting from IPO at the above bank account. The Bank or (QCSD) shall bear no liability in respect of those dividends. I will not hold the Bank or (QCSD) liable in the event where the above account is blocked or closed. I also undertake to update my account information if changes need to be made.

أوافق على قيد الأرباح النقدية للأسهم المملوكة في رأس مال أي من الشركات المساهمة المدرجة في شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية في حسابي المصرفي أعلاه، كما أوافق على إجراء عمليات الإكتتاب الأولية في الشركات التي تطرح أسهمها للإكتتاب من خلال ذات الحساب، دون أية مسؤولية على شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية أو البنك فيما يتعلق بهذه الأسهم وعائلاتها ولن تكون على شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية والبنك أية مساءلة قانونية في حالة ما إذا كان الحساب البنكي مغلق أو مجمد وأتعهد بتحديث بياناتي كلما حدث ذلك

أقر أنا الموقع أدناه بأن جميع البيانات السابق ذكرها والمستندات المرفقة كاملة وصحيحة وساريه المفعول
I confirm that all above information and documents attached are complete, accurate and valid

Date : Shareholder's Signature : توقيع المساهم :

For Official Use Only	للإستخدام الرسمي
Receipt No. :	اسم الموظف :
Date :	Employer's Name :
NIN :	الإجراء :

المستندات المطلوبة : -

للأفراد	للشركات	للقصر
- صورة عن البطاقة الشخصية أو صورة عن جواز السفر - صورة من الوكالة + صورة من البطاقة الشخصية للموكل والوكيل - تفاصيل حساب المساهم في البنك يجب ان تختتم من البنك أو ارفاق رساله معتمدة من البنك تؤكد تفاصيل حساب المساهم بالبنك	- مستخرج رسمي (حديث) من السجل التجاري - قيد المنشأة - شهادة المنشأة - بيانات عن مالكي الشركة والمساهمين الرئيسيين فيها - أسماء أعضاء مجلس الإدارة - عقد التأسيس والنظام الأساسي موثقاً من الجهة المختصة بالدولة - صورة البطاقة الشخصية للمفوضين بالتوقيع - ختم الشركة على طلب اصدار رقم مساهم - كتاب موجه الى شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية بطلب فتح الحساب - تفاصيل حساب المساهم في البنك يجب ان تختتم من البنك أو ارفاق رساله معتمدة من البنك تؤكد تفاصيل حساب المساهم بالبنك	- صورة شهادة الميلاد للقطريين / جواز السفر للمقيمين - صورة البطاقة الشخصية للولي - صورة من إقرار الوصاية على القاصر - تفاصيل حساب المساهم في البنك يجب ان تختتم من البنك أو ارفاق رساله معتمدة من البنك تؤكد تفاصيل حساب المساهم بالبنك

Required Documentation

Individual	Companies	Minor's.
- Copy identification Card Or Copy of Passport - A copy of power of Attorney or a copy of IDs of the Principal and agent - Bank Account details must be stamped by the bank or a letter from the bank confirming the bank account details must be attached.	- Official copy of the valid C.R - Company ID - Information about the owners and the main Partners of the company - Name of the members of the board of Directors - Duly attested copy of the memorandum Article of Association. - Copy of identification card for the authorized Signatories. - Company stamp on the investor Application Form. - Letter addressed to (QCSD) to open an account. - Bank Account details must be stamped by the bank or a letter from the bank confirming the bank account details must be attached.	- Copy of birth certificate for Qataris Passport Copy for Non Qataris - Copy of Guardian's Identification Card - A copy of the guardianship decision of certificate - Bank Account details must be stamped by the bank or a letter from the bank confirming the bank account details must be attached.

"As a condition for using the services and facilities of (QCSD), the investor hereby waives any and all rights and causes of legal actions or other claims of any kind, including but not limited to those arising out of mistake or negligence, against (QCSD) its officers, directors, employees and consultants (collectively called the "QCSD Entities"), and absolutely and irrevocably releases and discharges (QCSD) Entities from any and all obligations or liabilities as to the Investor in connection with access to, or use or performance of, (QCSD) post trading system or services provided by any of the (QCSD) Entities, and any act or failure to act of any of the (QCSD) Entities in connection with any of the foregoing"

"كشروط مسبق لاستعمال واستخدام والاستفادة من خدمات وتسهيلات ومرافق شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية تنازل المستثمر بموجب هذا عن كل من كافة الحقوق والإجراءات وأسباب الدعاوى والمطالبات القانونية الأخرى من أي نوع، والتي تشمل ولا تنحصر في تلك الناشئة عن الخطأ والإهمال، التي قد تنشأ أو تستحق للمستثمر ضد وهي مواجهة شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية وموظفيها ومدبرائها وعملائها ومستشاريها (يشار إليهم جميعاً بـ "كيانات شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية"، ويحصر ويخلى طرف شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية وكياناتها على نحو مطلق وغير مقابل للنقض من كل من وكافة الواجبات والمسؤوليات التي قد تستحق عليها للمستثمر فيها يتعلق بالدخول إلى واستعمال والاستفادة من أو خدمات وتسهيلات ومرافق شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية ونظم وخدمات شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية وما بعد التداول الخاصة بها وفيما يتعلق بأداء تلك النظم والخدمات المقدمة من أي من كيانات شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية وعن أي فعل أو امتناع عن فعل من قبل أي من كيانات شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية فيما يتعلق بكل من وكل ما تقدم"